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          Questions Diverses au conseil d’administration du 09 02 2021 

 
Questions diverses des Représentants du collège des Parents d’élèves 
 

 

1. Nous souhaitons connaitre les avancées de l’équipe pédagogique sur l’organisation 

entre le travail des élèves en distanciel et en présentiel. Où en est le travail 

d’harmonisation annoncé lors du précédent CA ? L’alternance semaine A semaine B 

qui, nous le répétons, laisse les élèves les moins autonomes dans l’illusion d’une 

semaine de vacances sur deux, ne pourrait-elle pas être délaissée au profit d’une 

organisation un jour sur deux, comme cela se fait dans nombre d’établissements ? 

Les élèves garderaient ainsi davantage le rythme 

 

2. Comment répondre aux demandes ministérielles d’un accueil accru des classes de 

terminale, tout en respectant des conditions d’accueil compatibles avec le protocole 

sanitaire strict actuel ? 

 

3. Serait-il enfin possible que les convocations soient envoyées à chaque parent sur sa 

boîte personnelle et non sur l’adresse parentslyceegide ? Car c’est la troisième fois que 

nous faisons la demande, et cela a certainement engendré des loupés, alors que 

chacun a transmis son adresse lors de l’inscription. 

 

 

 


